

## PELATIHAN ARBITE PETANQUE TINGKAT DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA

Oleh: Ahmad Nasrulloh, Yudik Prasetyo, Rina Yuniana, Krisnanda Dwi Apriyanto

### ABSTRAK

Petanque adalah suatu permainan boules yang tujuannya yaitu melempar bola besi sedekat mungkin dengan bola kayu dan kaki berada pada lingkaran kecil (*circle*). SDM yang diperlukan diantaranya adalah: atlet, pelatih serta arbite. Arbite memiliki peranan yang sangat penting dalam pelaksanaan kejuaraan olahraga petanque. Diperlukan ketelitian sebagai arbite dalam menjalankan tugasnya mengadili secara bijaksana setiap permasalahan. Betapa pentingnya seorang arbite dalam sebuah pertandingan petanque, belum diimbangi oleh jumlah arbite yang dimiliki oleh Daerah Istimewa Yogyakarta. Dengan kesenjangan tersebut, maka pengabdian memiliki gagasan untuk melakukan "Pelatihan Arbite Petanque Tingkat Daerah Istimewa Yogyakarta". Diharapkan dengan adanya pelatihan arbite di Daerah Istimewa Yogyakarta ini mampu meningkatkan kuantitas dan kualitas arbite Petanque di Yogyakarta pada khususnya dan Indonesia pada umumnya. Mengingat jumlah arbite yang dimiliki oleh Daerah Istimewa Yogyakarta masih sangat terbatas. Tujuan: kegiatan pengabdian kepada masyarakat (PkM) ini diadakan dengan tujuan (1) Untuk melahirkan arbite di Daerah Istimewa Yogyakarta dan (2) Untuk meningkatkan kompetensi arbite Daerah Istimewa Yogyakarta. Metode: pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat ini diberikan dengan melakukan pelatihan dengan mendatangkan langsung arbite yang telah berlisensi dan mempraktikkan langsung di lapangan. Hasil: Rangkaian kegiatan PPM Instiusional S2 yang dilaksanakan antara Fakultas Ilmu Keolahragaan mendapatkan apresiasi yang baik oleh peserta. Kegiatan pelatihan arbit dilaksanakan pada hari Sabtu dan Minggu, 30 - 31 Juli 2022. Pada hari Sabtu, 30 Juli 2022 kegiatan berupa pemberian materi. Dan tanggal 31 Juli 2022 dilakukan ujian praktek kompetensi arbit petanque. Kegiatan ini diikuti oleh 28 peserta yang tersebar dari beberapa provinsi, diantaranya: (1) Jawa Tengah 6 peserta, (2) Jawa Timur 3 peserta, (3) DIY 18 peserta, (4) Kalimantan Barat 1 Peserta. . Seluruh peserta dapat berhasil dan lulus dan layak menjadi arbite tingkat daerah.

Kata Kunci: *Pelatihan, Arbite, Petanque, DIY*